
1 

 

令和４年度 第２回 瑞浪市行政改革審議会（書面開催）会議録 

 

 

 令和４年８月３１日（水）に開催しました第２回瑞浪市行政改革審議会は、新型コロナウ

イルス感染症拡大防止のため、書面開催としました。 

 

〇令和４年８月３１日（水） 書面開催 

 

〇令和４年９月１６日（金） 回答期限 

 

〇書面承認等を行う議案 

１．議事 

（１）「第１回会議録（案）」について 

（２）外部評価に関する意見交換について（意見書案確認） 

２．その他 

令和４年度第２回瑞浪市行政改革審議会（書面開催）に関するご意見等 

 

〇配布資料 

資料１ 第１回瑞浪市行政改革審議会会議録（案） 

資料２ 令和４年度第５次瑞浪市行政改革に関する意見書（案） 

資料３ 令和４年度第２回瑞浪市行政改革審議会（書面開催）に関するご意見等 

 

 

〇ご回答者 

瑞浪市行政改革審議会規則第２条第２項の別 お  名  前 

学識経験者（中京学院大学 准教授）  古田 成志 様 ※会長 

公共的団体等の代表（連合自治会推薦） 早瀬 邦夫 様 

公共的団体等の代表（瑞浪商工会議所推薦） 小島 博和 様 

公共的団体等の代表（瑞浪青年会議所推薦） 遠藤 俊哉 様 

公募による市民  大竹 悦子 様 

公募による市民  小木曽みどり様 

                      以上６名 

 

〇未回答者：なし 
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１．議事 

（１）「第１回会議録（案）」について 

議決結果 

承認 不承認 計 

６名 ０名 ６名 

ご意見等 

・行政の【質】の向上に向けた取組に期待をします。市民アンケートにも多数の意見があ 

り、今後瑞浪市がより良い街になる事を切に願っている事への期待に応えるべく活動に取 

組んでもらいたい。 

 

（２）外部評価に関する意見交換について（意見書案確認） 

ご意見等 

・３つの柱のそれぞれで委員が強調したい点を集約すると、以下のようにまとめることが

できるように感じました。 

① 協働による行政運営：コロナ禍の中での住民団体の活動支援のあり方、より市民に情

報発信する広聴活動 

② 簡素で効率的な行政運営：事務事業の見直しにおけるオンライン化、計画的な業務委

託、申請手続きのオンライン化の促進 

③ 持続可能な行政運営：協働を促進するための行政からのさらなる支援、職員に対する

さらなる支援（人数の側面、さらに充実した研修制度） 

 

２．その他 

・ＰＤＣＡの取組みにより活動した結果がどうであったかをチェックをかけ、今後の行政

に生かしてもらいたい。 

・「幸せ実感都市みずなみ」の実現に向けて、協力できることには参加したいと思っていま

す。 


